

„Startklar“ kürt Mazda CX-5 als Auto des Jahres

Den Mazda CX-5 hat die Redaktion Auto + Verkehr des Südwestrundfunks (SWR) zum Auto des Jahres 2012 gekürt. Zur Wahl standen 23 Modelle, die im Laufe des Jahres in der TV-Sendung „Startklar – Das Automagazin“ vorgestellt worden waren.

Der CX-5 überzeugte die Redakteure nicht nur mit seinen praktischen Eigenschaften. Sie lobten besonders den Dieselmotor. Das Triebwerk arbeitet mit einer extrem niedrigen Verdichtung von 14,0:1, was ihm zusammen mit weiteren Maßnahmen die Abgasnorm Euro 6 ohne zusätzliche Abgasnachbehandlung einbringt. (ampnet/Sm)